

すみれぐみクラスだより



少しずつ暖かい日も増え、春が近づいてきたように感じます。ついにあと1ヶ月で進級となりました。最近、「もうすぐゆり組さんだから、自分でお仕度するよ!」と日々の活動の中で成長を感じます。2月は、ゆり組さんとたくさん散歩にいたり、夕方の園庭遊びのあとはひまわり組さんと一緒にお部屋に戻ったりと、お兄さん・お姉さんと多く関わってきました。また、ゆり組に進級すると、ついに憧れの先輩お兄さん・お姉さんになります!!一年間、いっぱい優しくしてもらった経験を生かし、優しい気持ちを持って年下のお友だちに接して行って欲しいと思います。保護者の皆さまには1年間、たくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。3月も元気に楽しく過ごしていきたいと思います!



今月のねらい

- 友だちの思いを聞き、自分の思いを相手に伝えようとする。
- 進級に向けて自信を持ち意欲的にすごせるようにする。

今月の行事

- 3日 ひなまつり会
- 10、24日 英語であそぼう・16日 幼児計測
- 29日 移行保育(詳細は別紙にてお知らせします)
- 29日おはなし会・31日 お別れ会

生活発表会について

2月10日に行う予定であった生活発表会ですが、3月18日に変更させていただきます。内容は「どうぞのいす」の劇を行います。感染対策を行った上で、保護者の皆様にもご観覧していただく予定です。詳細は別紙にてお知らせさせていただきます。(今年度のDVDに劇の内容は収録いたします。それによりDVDのお渡しは4月になります。ご了承ください。)

☆3月生まれのお友だち☆



すみれ組オリンピック開幕!!

「先生、オリンピックみた?」「シューって氷の上で踊ってたよ。可愛かったなあ♡」「お洋服が大きくてダメになって泣いちゃってたね」と北京オリンピックに興味津々なすみれ組。すみれ組オリンピックでは、巧技台に自分の力で登りきり、ジャンプし、マットではでんぐり返しをし、ゴール!オリンピックを通し、悔し涙をする姿やめいっぱい応援する姿を見て心に残るものがあればと思います。

みんなで力を合わせて

にじいろのさかなを作ったよ♪

最近、以前に増して絵本好きのすみれさん。「にじいろのさかな」を読み、みんなでうろこを作り、にじいろのさかな制作をしました!最初に筆で色を塗り、その後指スタンプで模様をつけ、完成!指スタンプは、色を変えるときには、違う指を使ってねと伝えると、10本の指を使って、悩みながらも「お姉さん指はむらさき!」「赤ちゃん指は小さいスタンプだね~」と上手に模様つけをしていました♪すみれ組のみんなが描いた小さなうろこを合わせて大きなにじいろのさかなが完成!にじいろのさかなのように“みんなといるから幸せ”な温かい気持ちが生まれたらと思います。